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Antrag für die BAAntrag für die BAAntrag für die BAAntrag für die BA----Sitzung am 26. Januar 2021Sitzung am 26. Januar 2021Sitzung am 26. Januar 2021Sitzung am 26. Januar 2021    

    

„Aufnahme der ganzen Staltacher Straße in die Erhaltungssatzung“„Aufnahme der ganzen Staltacher Straße in die Erhaltungssatzung“„Aufnahme der ganzen Staltacher Straße in die Erhaltungssatzung“„Aufnahme der ganzen Staltacher Straße in die Erhaltungssatzung“    

    

 

AntragAntragAntragAntrag    

Der Bezirksausschuss 7 setzt sich dafür ein, dass die Gebäude der ganzen Staltacher Straße in die 
Erhaltungssatzung aufgenommen werden. Bisher ist lediglich das Teilstück zwischen der Waldfriedhofstraße 
und der Bernrieder Straße zur Aufnahme in das Gebiet der Erhaltungssatzung vorgesehen. Es ist jedoch nicht 
vorgesehen, die Gebäude zwischen der Bernrieder Straße und der Kohlgruber Straße in das 
Erhaltungssatzungsgebiet aufzunehmen. 

 

 

BegründungBegründungBegründungBegründung 

Die Gebäude, die in das Erhaltungssatzungsgebiet aufgenommen werden sollen, befinden sich im Eigentum 
der Städtischen Wohnungsbaugesellschaft Gewofag (früher Heimag). Die anderen Gebäude der Staltacher 
Straße, die sich zwischen den Kreuzungen zur Bernrieder und Kohlgruber Straße befinden, werden nicht von 
der Erhaltungssatzung geschützt. 
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